
ТРУДЯЩИЕСЯ 
ОДОБРЯЮТ ПРОЕКТ 

ЦК КПСС К XXV 
СЪЕЗДУ ПАРТИИ

Ударным трудом встречают XXV съезд КПСС 
механизаторы третьей бригады Левобережного спец- 
отделения «Сельхозтехника». Сейчас бригада занята 
вывозкой органически^ удобрений на поля совхоза 
«Междуреченский». По полторы дневных нормы вы
полняет тракторист Л. Г. Пчелинцев (на снимке).

Фото П. Брязгуна.

Грапднозность п.1анов вдохновляет

Высоких показателей в работе на комбинате хле
бопродуктов добивается коллектив смены, которой 
руководит мастер Иван Андреевич Приходько. Его 
сменная выработка до 70 тонн, что почти на 30 тонн 
больше нормы.

НА СНИМКЕ: сменный мастер И. А. Приходько. 
Фото П. Брязгуна.

ВЕТЕРИНАРНАЯ
СЛУЖБА РАЙОНА
Уходит в историю завершающий год девятой пя

тилетки. Большая армия животноводов района под
водит итоги своего труда, 
на грядущее пятилетие.

Увеличение производства 
дукции во многом зависит 
парной службы. Где скот здоровый, хорошо 
жен, там и высокие надои молока, настриг шерсти, 
привесы скота на откорме. Первейшей заповедью 
для ветеринарных работников является не только 
лечение животных, но и предупреждение заболева
ний. В хозяйствах района немало высококвалифици
рованных, любящих свое дело ветспециалистов. В 

?ряде хозяйств работают ветеринарные пункты. Для 
приобретения лечебных препаратов и оборудования 
отпускается много средств. Все это позволяет вести 
большую профилактическую и лечебную работу, 
снижать падеж скота.

Хорошо поставлена ветеринарная служба в колхо
зе имени Ленина (главный ветврач В. Л. Астахов). 
Здесь своевременно, с высоким качеством выполня
ется план ветеринарно-профилактических работ. 
Поэтому случаи заболевания скота сведены до ми
нимума. Высокими надоями молока и привесами 
скота славится совхоз «Восход». И в этом немалая 
заслуга ветеринарной службы, возглавляемой 
ном Михайловичем Стороженко. За последнее 
мя заметно улучшилась ветеринарная работа в 
хозах «Заветы Ильича» и «Красная звезда».

Мерилом ветеринарной службы является сохран
ность скота. Между тем, редакция располагает 
многими фактами, когда в отдельных хозяйствах 
грубо нарушаются планы ветеринарно-профилакти
ческой работы и в результате допускается большой 
отход скота. Плохо поставлена- служба в совхозе 
«Невинномысский» (главный ветврач М. А. Джага- 
ев). В этом году здесь пало 5888 овец, почти столь
ко, сколько во всех колхозах района. По 1400 овец 
пало в колхозах «Казьминский» и имени Балахо
нова. Несвоевременные прививки и обработки доро
го обошлись совхозам /«Кочубеевский», где пало 
106. и «Закубанский» — 150 голов крупного рогатого 
скота. В колхозе имени Октябрьской революции на 
одной из молочнотоварных ферм появился ящур.

Зима —самый ответственный период в животно
водстве. В это время идут растелы коров и ягнение 
овец. Ветспециалисты призваны так поставить дело, 
чтобы не допустить случаев отхода молодняка.

Ветеринарный врач — это специалист и организа
тор производства. Из-под его контроля не должны 
выпадать вопросы кормоприготовления. Он обязан 
следить за тем, как используются в рационах дрож
жи, антибиотики и другие элементы. В зимнее вре
мя в отарах увеличивается число слабых овец. Вет- 
работники должны выделить их в отдельные группы, 
организовать кормление по специальному рациону.

С первого декабря задействовал новый ГОСТ по 
приему молока, к животноводам повысились требо
вания. Ветеринарные работники призваны следить 
за качеством продукции, не допускать ее потерь.

намечает новые рубежи

животноводческой про- 
от организации ветери- 

ухо-

Г1 РОЕКТ ЦК КПСС 
■ ' к XXV съезду Ком
мунистической партии 
Советского Союза нашел 
живой отклик среди 
коммунистов партийной 
организации колхоза 
имени Ленина. Уже в 
понедельник, 15 декаб
ря, некоторые слушатели 
школы основ марксизма- 
ленинизма пришли на 
очередное занятие раньше 
обычного со 
газетами, в 
опубликован проект ЦК 
КПСС.

• В свободной, но дело
вой обстановке коммуни
сты повели разговор о 
насущных проблемах де
сятой пятилетки, о том, 
что в соответствии с 
проектом надо < значи
тельно повысить качест
во продукции во всех 
сферах производства, а 
именно это и было не
достатком в девятой пя-

свежими 
которых

тилетке — стремились 
дать как можно .больше, 
забывая о качестве.

Пропагандист Вера 
Дмитриевна Козубенко 
начала свое занятие с 
краткого обзора и ком
ментирования некоторых 
положений проекта ПК 
КПСС. Она остановилась 
на вопросах развития 
экономики и культуры, 
на масштабности увели
чения производства това
ров для населения, на 
планах благоустройства 
городов и сел, улучше
ния народного образова
ния, торговли, общест
венного питания и быто
вого обслуживания.

В тот же вечер проект 
постановления 
дался в кружке 
гандиста Алексея 
сильевича 
Мнение 
коммунистов 
имени Ленина

к тому, что советский 
народ досрочно выпол
нит и десятую пятилет
ку. Единственное усло
вие для этого — мирная 
жизнь советских людей.

♦ * *

Самохин заявил, что он 
горячо одобряет проект 
ЦК КПСС 
направления 
народного

Ива- 
вре- 
кол-'

___

Планы
партии

наши
планы

18 декабря работники 
центральных ремонтных 
мастерских рисосовхоза 
«Восход» собрались для 
обсуждения проекта ЦК 
кпсс .......к XXV съезду.

внимание ремон- 
привлекли планы 
по дальнейшему

Особое 
тников 
партии 
усилению технической ос
нащенности* села. После 
того, как документ был 
тщательно изучен, слово 
для выступления попро
сил регулировщик топ
ливной аппаратуры ком
мунист Василий Яковле
вич Белоусов.

обсуж- 
пропа- 

Ва- 
Панфилова. 

большинства 
колхоза 

сводится

УТРОМ, 16 декабря, 
во всех группах 

СПТУ-8 
начались 
горячего 

обсуждения постановле
ние ЦК КПСС «О проек
те ЦК КПСС к XXV 
съезду Коммунистичес
кой партии Советского 
Союза». Особенно вдох
новляют и радуют уча
щихся планы 
материального 
турного уровня 
народа, развитие 
цесса преодоления 
шественных 
между 
ревней.

В своем выступлении 
учащийся Александр Г

Кочубеевского 
политзанятия 
с изучения и 
обсуждения

подъема 
и -куль- 

жизни 
про

су- 
различий 

городом и де-

«Основные 
развития 

хозяйства 
СССР на 1976—1980 го
ды» и сам приложит все 
силы на осуществление 
грандиозных планов в 
десятой пятилетке. Он «с 
удовлетворением отме
тил, что за счет комплек
сной механизации и ав
томатизации производст
венных процессов, хими
зации сельского хозяйст
ва и мелиорации земель 
среднегодовой объем 
производства сельскохо
зяйственной 
по сравнению с девятой 
пятилеткой возрастет на 
14—17 процентов, а 
реальные доходы па ду
шу населения повысятся 
на 20—22 процента.

объем

продукции

Ю. ЛУНДОВСКИХ, 
инструктор РК КПСС.

С огромным воодушевлением встре
тил наш коллектив проект ЦК КПСС к 
XXV съезду партии «Основные направ
ления развития народного хозяйства 
СССР на. 1976—1980 годы».

Планы, намеченные партией на новую 
пятилетку, грандиозны, они вдохновля
ют каждого из нас на самоотверженный 
труд. Их успешное претворение в жизнь 
еще больше укрепит нашу страну, ее 
могущество, повысит материальный и • 
культурный уровень жизни советских 
людей.

С особенно большим волнением читал 
я те строки проекта, в которых гово
рится о задачах, стоящих перед строи
телями. «Повысить уровень индустриа-

лизации строительства и -степень завод
ской готовности строительства конст
рукций и деталей. Расширить практику 
полносборного строительства и монтажа 
зданий и сооружений из объемных, про
странственных и других прогрессивных 
конструкций».
,Эти требования партии полностью от

носятся . к нашему коллективу, произво
дящему железобетонные конструкции и 
детали. Мы хорошо понимаем, что и от 
наших усилий будет многое зависеть в 
успешном претворении в жизнь гран
диозной программы созидания.

И. КОВАЛЬКО, 
секретарь партбюро КПП.

ОТВЕТИМ 
ТРУДОМ

на заботу 
ленинского

— В ответ 
партии, ее 
Центрального Комитета 
об усиленииоб усилении могущества 
нашей страны и благо
состояния советских лю
дей, — сказал комму
нист, — приложим все 
силы к тому, чтобы тру
диться еще лучше, воз
вращая
венную. технику в строй.

Обязательство 
хлебопеков

сельскохозяйст-

15 декабря 1975 года коллектив Ива
новской хлебопекарни выполнил пяти
летний план. При задании 9208. тонн вы
печено 9210 хлебобулочных изделий.

Лидерами предсъездовского соревно
вания зарекомендовали себя мастера

Ремонтировать только 
с высоки.м качеством 

[ по ч 
из лучших 

медник -
Виктор 

Катаев, 
молодежи 
выступил

призвал товарищей 
работе один 
ремонтников 
жестянщик 
Дмитриевич 

От имени 
коллектива
слесарь Григорий Дмит
риенко. «Обещаем род
ной Коммунистической 
партии, — сказал он, — 
встретить XXV съезд 
КПСС стахановским тру
дом».

МАСШТАБЫ
ПОРАЖАЮ Т

Б. 
заведующий 

сосовхоза

ЩЕКИН, 
ЦРМ ри- 
« Восход».

Е. С. Козлова и В. И. Лубянцова, рабо
чая Н. И. Истомина. Самоотверженно 
трудятся также шофер В. С. Кальницкий, 
экспедитор Н. И. Кирякова, слесарь 
Н. И. Кравцов и многие другие. После 
опубликования проекта ЦК КПСС к 
XXV съезду партии коллектив хлебопе
карни взял обязательство выработать 
сверх плана к первому января 1976 го
да 50 тонн хлебобулочных изделий.

м. лыскин.

Интересными были за
нятия в системе полит
просвещения, проведен
ные в минувший поне
дельник на Кочубеевс
кой швейной фабрике. В 
группах ’ перед коммуни
стами с изложением 
проекта ЦК КПСС к 
XXV съезду КПСС вы
ступили В. П. Ямполь
ская и А. В. Мишнева,

С воодушевлением 
встретили работники 
фабрики эту разверну
тую программу строи
тельства коммунизма в 
нашей стране, особенно 
поразила их грандиоз
ность масштабов разви
тия народного хозяйст
ва. Обсудив различные 
вопросы, содержащиеся 
в проекте, они едино
гласно одобрили его.

С Ивановское*
В. ЛУГАНСКАЯ, 

секретарь партбюро.



и серьезны

тп на

Задачи ответственны

А. КОБОЗЕВ,

всех
хо-

числе

начальник Кочубеевс
кого РЭС.

свою 
со- 

электрохо-

чему наш 
направляет 

Годовой

Это в 
обязывает 
все 
в надлежащем 
к

Электрификация 
отраслей народного 
зяйства, в том 
сельского хозяйства 
одно из решающих усло
вий создания материаль
но-технической базы ком
мунизма в нашей стране.

За годы, прошедшие 
со времени принятия 
Плана ГОЭЛРО, Советс
кий Союз стал великой 
электрической державой, 
страной самых мощных 
в мире электростанций, 
саг^ых дальних линий 
электропередач, круп
нейших энергетических 
систем. В текущем году 
энергетики страны вы
шли на рубеж годового 
производства электро
энергии, превышающий 
1000 миллиардов кило
ватт-часов.

Развитие электрифика
ции и в нашем районе 
идет нарастающими тем
пами. Непрерывно уве
личивается протяжен
ность электрических се
тей, растет число и мощ
ность трансформаторных 
подстанций. На сегод-

22 декабря—День* энергетика

няшний день территория, 
обслуживаемой районом 
электрических сетей зо
ны составляет 5490 ки
лометров. Протяжен
ность линий электропе
редач 10 киловольт сос
тавляет около 1000 ки
лометров, линий 0,4 ки
ловольта свыше 1300 ки
лометров, свыше 300 
потребительских подстан
ций.

В районе работает 8 
крупных питающих под
станций с общей уста
новленной мощностью 
около 50 тысяч кило
вольт.

Труженики . района 
электрических сетей при
званы надежно и беспе
ребойно обеспечивать 
электроэнергией сельско
хозяйственных и про
мышленных потребите
лей, абонентов частного 
сектора, 
очередь 
держать 
зяйство

. порядке,
коллектив 
свои усилия.

план капитального ре
монта В П-10 киловольт 
выполнен на 103 процен
та, В П-0,4 киловольт _на 
101,5 процента, 
1010,4 киловольт 
100 процентов.

В этом большая заслут 
га наших передовиков 
производства, мастеров 
участков: Заветненского 
— Н. Г. Звекова, Бар 
суковского — Н. С. Ры
балкина, Казьминского— 
В. В. Вутского. Кочубе
евского — В. М. Браил- 
ко. Электромонтеров 
В. Я. Страшко, И. А. 
Бондаренког Г. А. Сень
кина, М. И. Рыбалко, 
И. А. Цымбал, С. Е. 
Моргунова. Диспетчеров 
А. М. Чивелева, А. К. 
Золотарева, механизато
ров И. Т. Ткаченко, 
Н. П. Романенко, П. А. 
Ващенко, А. М. Лебеде
ва, А. Д, Ажбиева, 
Н. П. Тудосова и других.

В исполкоме райсовета
|-1 А ДНЯХ исполком 
* * райсовета депута
тов трудящихся рассмот
рел вопрос «О ходе ре
монта машинно-трактор
ного парка в хозяйствах 
района в четвертом 
квартале 1975 года».

Было отмечено, что 
руководителями и спе
циалистами отдельных 
колхозов и совхозов про
делана определенная ра
бота по организации уз
лового метода ремонта 
сельскохозяйстве н н о й 
техники без привлечения 
к этой работе трактори
стов, что * положительно но® — на 10 процентов, 
сказалось на сроках и 
качестве ремонта. Не
плохо- эта работа орга
низована в совхозе «Бе- 

■ лбмечетский», где на 
день проверки план чет
вертого квартала по ре
монту тракторов был 
выполнен на 73, грузо
вых автомобилей — на 
80 и зерноуборочных 
комбайнов —на 100 про
центов. Совхоз «Родина» 
план четвертого кварта
ла по ремонту 
ров выполнил 
автомобилей 
процентов. Колхоз име
ни Октябрьской револю
ции — соответственно 
по тракторам — на 73, 
по автомобилям — на 
93 процента.

Однако темпы ремонта 
сельскохозяйстве н н о й 
техники в целом по рай
ону остаются крайне 
низкими. За два месяца 
из 279 тракторов, пре
дусмотренных планом 
четвертого квартала, 
отремонтировано 166, из 
106 автомобилей отре
монтировано 86, из 59 
зерноуборочных комбай
нов отремонтировано 14.

Особенно плохо орга-

Ремонту техники 
темпы и качество

тракто- 
на

на
90, 
100

низован ремонт сельско
хозяйственной техники в 
совхозе «Закубанский» 
(директор И. М. Скреб- 
цов, главный инженер 
В. Н. Лехский), где 
план ремонта тракторов 
выполнен лишь на 40, 
плугов — на 11, зерно
вых сеялок — на 10, си
лосоуборочных комбай-

Аналогичное положе
ние с ремонтом ' сельско

хозяйственной техники в 
колхозе «Полярная звез
да» (председатель И. П 
Гасан). На 4 декабря 
текущего года план по 
ремонту тракторов здесь 
выполнен на 50 процен
тов, из 26 культиваторов 
отремонтировано 2, из 
28 зерновых сеялок — 2, 
Низкими темпами ведет 
ремонт тракторов совхоз 
«Восход»—32 процента к«Восход»—-32 
плану.

Всё эти 
объясняются 
руководители 

отдельных 
и совхозов игнори- 

бригадно-узловой 
ремонта тракто

своевременно не 
ремонтную 

организовали 
звенья по ремонту дру
гой сельскохозяйствен
ной техники, а районное • 
объединение «Сельхоз
техника» не обеспечило 
завоз и поставку колхо
зам и совхозам необхо
димое количество запас
ных частей, 
испытывают 
недостаток и в ремонт-

листы 
зов 
руют 
метод 
ров,
подготовили 
базу, не

недостатки 
тем, что 

сп’ециа- 
колхо-

И

Хозяйства 
большой

ных мастерских: сталь, 
электроды, карбид.

Исполком х районного 
Совета депутатов трудя
щихся в принятом реше
нии обязал исполкомы 
местных Советов депу
татов трудящихся, ру
ководителей и специали
стов колхозов и совхо
зов в трехдневный срок 
разработать конкретные 
мероприятия по устране
нию отмеченных - недос
татков. «

Обращено 
главного инженера 
чубеевского 
объединения 
техника» А. И. Еремен
ко на слабый контроль 
за ходом ремонта трак
торов, автомобилей и 
другой сельскохозяйст
венной техники, низкое 
качество ремонтных ра
бот.

Тракторы, двигатели, 
узлы и агрегаты, посту
пающие из обменного 
пункта «Сельхозтехника» 
в хозяйства, отремонти
рованы не 
за что со стороны 
зяйств 
предъявлено 
рекламаций.

Исполком 
ког'одиТёлей 
принять меры по обеспе
чению. колхозов и сов
хозов района необходи
мым количеством запас- 
I ых час.ей. обеспечива
ющих безусловное вы- 
голнеь:е плгг ов ремопт- 

ра’С’ е только 
четвертого квартала, но 
и года в целом.

внимание
По

районного 
«Сельхоз-

качественно, 
хО- 

•объединению 
। 6 актов

обязал ру- 
объединёния

ВОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. Нововоронежская атомная элФЙт- 
имени 50-летия СССР — крупнейшая в Европе.

Четыре атомных реактора станции общей мощностью окояо 1Л 
киловатт, работая в едином комплексе, дали за пятилет

ку народному хозяйству страны 34,8 миллиарда киловатт-часов 
электроэнергии. Производство ее увеличилось в четыре раза при 
одновременном снижении себестоимости, которая достигла уровня 
самых экономичных тепловых электростанций.*

Нововоронежский атомный гигант — флагман отечественной 
ядерной энергетики — превратился в крупный учебный центр. в 
последние годы на предприятии прошли подготовку специалист 
Болгарии, ГДР, Чехословакии, Венгрии, Кубы, Вьетнама, Финлян
дки. ,

Девять кварталов подряд коллектив станции завоевывает пер
венство во Всесоюзном социалистическом соревновании.

НА СНИМКАХ: Нововоронежская АЭС; в реакторном 
электростанции.

В системе партийной учебы

НА УЧЕТЕ в партийной организации 
Октябрьского ремонтного завода 
состоит шесть пенсионеров. Уйдя 

на заслуженный отдых, они не порыва
ют связи с родным коллективом, е то
варищами-коммунистами. И единствен
ное, в чем не участвуют, — это в учебе 
в системе партийного просвещения. Не 
занимаются в ней и коммунисты, кото
рые учатся заочно в вузах. Остальные 
же члены партии трижды в месяц соби
раются и учатся с энтузиазмом, увле
ченно, прекрасно понимая необходи
мость этого. Если кто-то иной раз и про
пустит занятие — по болезни, или по
тому, что работал во вторую смену,— 
позже обязательно перепишет тему, 
подготовится к ней.

Люди в нашей школе грамотные, хотя 
образование не у всех одинаковое. Но 
все, кто сейчас изучает курс «Социа
лизм и труд», до этого закончили шес
тигодичную школу основ марксизма- 
ленинизма. Наверное, это как раз и по
могает им сейчас с относительной лег
костью приобретать новые знания. Да 
и темы, предлагаемые им на занятиях, 
интересны и близки каждому, потому что 
касаются непосредственно их работы, 
их повседневных дел — «Научная ор
ганизация труда». «Рационализация», 
«Планирование управления» и многое 
другое.

Первый год работает у нас главный 
инженер И. С. Чурбанов, но за это 
время зарекомендовал себя не только 
знающим специалистом, но и опытным 
пропагандистом. Занятия он ведет жи
во, доходчиво, так, что каждому хочет
ся принять участие в обсуждении ка
ких-либо проблем, высказать свое мне
ние.

Нередко после прохождения той или 
иной темы слушатели школы сами пред
лагают разговор по различным вопро
сам. Недавно, например, начальник мо
торо-ремонтного цеха В. М. Садков выс
тупил с большим, тщательно подготов
ленным докладом «Анализ работы це
ха». Равнодушных после его выступле
ния не осталось, многие приняли учас
тие в обсуждении.

Активно участвуют в работе школы 
слесарь Н. В. Лепехин, имеющий не
полное .среднее образование, шлифо< 
вальщик со средним образованием 
А. В. Принцевский, мастер А. П. 
Болотбких, закончивший техникум, я дру
гие. Как видите, уровень образования у

Фото В. Кожевникова. (Фотохроника ТАСС$<

готовятся
К БЕСЕДАМ
всех разный, но это не мешеет ве 
коммунистам находить общий язык 

. учиться одинаково успешно» А уеи 
пая учеба в свою очередь помогает । 
лично работать, недаром же все 
численные коммунисты — передов 
производства.

Практикуем мы и еще одну фо 
учебы. Перед началом занятий пре, 
тввляем слово одйоМу из слушке; 
и ом в течение 10—15 минут делбе? 
зор союзных и международных событий

Хотелось бы сделать маленькое № 
отупление, касающееся средств нагляд
ной агитации. Помню, когда-то один из 
преподавателей, рассказывая нам о двух 
образах жизни, нарисовал на доске два 
круга. Один из них обозначал западное 
полушарие, другой — восточное. А по
том уже начал объяснять. И знаете, эти 
два простых круга помогли так нагляд
но представить' различия между двумя 
общественными системами, что в памяти 
до сих пор сохранилось почти каждое 
словно. Так вот, к сожалению, в партий
ной учебе не хватает именно средств 
такой наглядной агитации, которые бы 
помогали лучше усваивать материалам. 
А они были бы очень и очень полезны, 
наглядные пособия — великое дело.

...На последнем своем занятии комму
нисты обсуждали проект ЦК КПСС к 
XXV, съезду партии. В соответствии е 
ним они прикидывали свои планы иа 
будущее, намечали конкретные цифры, 
говорили о. своих задачах. Сейчас каж
дый занят важной я ответственной ра
ботой — готовится к беседам по' проек
ту с рабочими. Есть у нас задумка 
рассказать рабочим различных произ
водственных участков завода об этом 
проекте, предварите.эьно .подготовив 
графики, диаграммы, то есть, использо
вать для комментариев ту же нагляд
ную агитацию. Думаю, что результаты 
это должно дать отличные, а раэгофрр 
этот станет еше одной 
самих коммунистов.

секретарь партбюро

формой учебы

В. НЕРП 
Октябрьского 

ремзаводй.

Гости из Ставрополя
32 человека — слуша- ■ 

тели Северо-Кавказской 
зональной комсомольской 
школы, приехали в наш 
район, чтобы познако
миться с работой комсо- 

организациймольских 
предприятий и хозяйств.

В первый день, сопро
вождаемые 
школы В. П. Поповой 
секретарями • Кочубеев
ского райкома ВЛКСМ

завучем 
и

Д. Серяковым и В, Ан
тоненко, они побывали 
на Октябрьском ремонт
ном заводе. Здесь ребята 
познакомились € техно
логией производства и 
состоянием комсомольс
кой работы, поговорили 
с молодежью завода.

На второй и третий 
день своего пребывания 
в нашем районе, разбив
шись на группы, слуша-

те ли школы отпревяжеъ 
в колхозы имейл Ок
тябрьской революции, 
имени Ленина и именй 
Йалахонова, где их так-' 
же ожидало знакомство 
с комсомольцами и пе
редовиками • сельскохо
зяйственного производ
ства,

В. СМЕТАНКА, 
заведующий орготде
лом райкомй. ВЛКСМ.

Сдерживают железнодорожники
Еще 1 июня нынешне

го года коллектив Кочу
беевского мехкарьера 
рапортовал о заверше
нии пятилетнего задания 
по всем технико-эконо
мическим показателям. 
На 10 декабря на 3000 ку
бических метров перевы
полнено одиннадцатиме
сячное задание по про
изводству основного ви
да продукции — щебня. 
В целом же за год 
сверхпланового щебня 
выработано около 15

тысяч кубических метров.
В социалистическом 

соревновании самых вы- 
со’ их показателей сис
тематически добиваются 
ветеран труда экскава
торщик Н. ГТ. Антропов, 
машинист мехлопаты 
В. П. Старущенко, буль
дозерист А. А. Кочебин, 
скреперист Н. И. Луго
вой и другие.

Каждый работник по
лон решимости встре
тить партийный съезд 
высокими достижениями

в труде. Но эти дости-, 
жени я могли бы быть и 
выше, если бы станция 
Богословская вовремя 

-подавала вагоны для от
грузки щебня, которых 
мы практически не по
лучаем вот уже два ме
сяца. А это препятству
ет выполнению плана 
реализации готовой про
дукции. Будь вагоны, 
остаток годового зада
ния в 43 тысячи рублей 
был бы выполнен в срок.

Н. МИРОЕДОВ, 
главный инженер.

В. БАЛЕНКО, 
старший экономист.
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ПЯТИЛЕТКА

Огромный интерес, сравнимый, 
пожалуй, лишь с реакцией, на со
вещание в Хельсинки, вызвал у 

работников Невинномысского автотран
спортного предприятия производствен
ного треста «Сельхозавтотранс» проект 
ЦК КПСС к XXV съезду «Основные 
направления развития народного хозяй 
ства СССР на 1976—1980 годы». Об
суждение проекта еще впереди, но уже 
сейчас люди много говорят о нем, спо
рят, перечитывают газеты, в которых 
опубликован этот жизненно важный не 
только для нашей страны,, но и ' для 
стран всего социалистического содруже
ства документ.

Социалистические обязательства, пос
вященные предстоящему съезду партии, 
предусматривали досрочное выполнение . 
годового плана по всем технико-эконо
мическим показателям. С призывом 
поддержать это начинание работники 
АТП обращались ко всем труженикам 
района.

Сами они свои обязательства выпол
нили с успехом. Сверх плана в этом 
году перевезено около 46 тысяч тонн 
кормов, овощей и прочих грузов.

С наибольшей силой социалистическое 
соревнование разгорелось среди пере
довиков предприятия. За три с, полови
ной года справились с .пятилетним зада
нием Николай Семенович Цыгулев, Ма
гомет Умарович Хапсироков, Михаил 
Павлович Юрченко, 3 года и -9месяцев 
понадобилось для выполнения пятилет
ки Надежде Ивановне Митрофановой. 
И за четыре года выполнен пятилетний 
план Николаем Семеновичем Кутепо
вым, Виктором Николаевичем Левчен
ко, Петром Петровичем Красногрудским 
и другими нашими водителями.

Все из перечисленных шоферов — 
ударники коммунистического труда/ У

них же наибольшая экономия горючего 
и пробег автошин. Только за одиннад
цать месяцев текущего года коллекти
вом автобазы сэкономлено свыше 180 
тысяч литров горючего.

15 декабря предприятием выполнен 
пятилетний план. К этому дню объем 
грузоперевозок составил 2625 тысяч 
тонн, что на две десятых процента вы
ше задания. Себестоимость перевозки 
десяти тонн груза на один километр 
оказалась ниже плановой почти на че
тыре копейки. Производительность тру
па работников АТП возросла за пяти

летие на 21 процент, а темпы ее роста 
по сравнению с 1970 годом увеличились 
на 32,5 процента.

Это способствовало тому, что пред
приятие получило 676 тысяч рублей чи
стой прибыли, а ведь планировалось 
получить лишь 452 тысячи.

Благодаря чему же Невинномысское 
АТП добилось столь высоких показате
лей? 7

Огромную роль сыграло максимальное 
использование коллективом прицепов, 
что способствовало увеличению грузо
подъемности наших транспортных 
средств, повысило грузооборот. Эффек
тивным оказался участково-агрегатный 
метод ремонта техники и прицепов, 
внедренный на автобазе.

Широкую гласность имеет у нас со
циалистическое соревнование, выполне
ние каждым работникохм личных обяза
тельств. Одно из десяти поданных наши
ми рационализаторами в нынешнем го
ду предложений уже внедрено в произ
водство. Два предложения — на стадии 
внедрения. Экономический эффект толь
ко трех рацпредложений составит 8000 
рублей в год.

Неузнаваемо изменилось автотранс
портное предприятие за последние пять

лет. Полностью размещены в благоуст
роенных помещениях наши ремонтные 
мастерские: Полным ходом идет сейчас 
строительство их главного корпуса, зда
ние гостиницы для водителей. Асфаль
тированы или забетонированы площадки 
для стоянки автотранспорта. В конце 
прошлого года вступил в строй дейст
вующих электроцех предприятия. А в 
этом году сданы в эксплуатацию боксы 
для ремонта прицелов и рефрижерато
ров и новый агрегатный склад. Работ
ники предприятия получили недавно 
шестнадцатиквартирный жилой дом<

Общая грузоподъемность нашего ав
топарка составляет в настоящее время 
1315 тонн. 165 машин непосредственно 
участвуют в перевозке грузов. 16 ав
томобилей у нас предназначены для хо
зяйственно-технического обслуживания, 
9 машин — специального назначения-

Только по этим фактам можно пред
ставить, какой огромный объем работ' 
выполняет наше хозяйство. В новой пя
тилетке он будет значительно увеличен. 
Для этого уже сложилась прочная тех
нико-экономическая основа.. Это будет 
отвечать стремлению- работников пред
приятия работать высокопроизводитель
но, с большим эффектом использования 
техники,

И. ГОРБАЧ, 
секретарь парторганизации Невинно
мысского автотранспорного предприя
тия производственного треста «Сель

хозавтотранс».

НА СНИМКЕ: водители П. П. Крас-, 
ногрудский (слева) и И, И. Ходус.

Фото П, Брязгуна,

эле- 
питания, 
растения 

почвы в
ОСНОВНЫМИ 

ментами 
которые 

усваивают из
больших количествах, яв
ляются азот, фосфор, ка
лий и кальций. При 
урожае зерна 30 центне
ров с гектара пшеница 
выносит из 
килограммов 
килограммов 
кислоты, 83 
окиси калия 
грамма окиси
С урожаем сена 50 цен
тнеров с гектара выно
сится в среднем 75 ки
лограммов азота, 20 ки
лограммов фосфорной 
кислоты, 75 килограммов 
окиси кальция.

Главным источником 
для питания растений 
Служат соли азотной 
кйслоты и аммония. Для 
минеральных азотных 
удобрений характерны 
быстрое действие и вы
сокий коэффициент ис
пользования их растени
ями, Наиболее распрост
раненные формы азот
ных удобрений <— ам
миачная селитра, карба
мид, сульфат аммония, 
аммиачная - вода и без
водный аммиак.

По сравнению е дру
гими формами азотных 
удобрений безводный 
аммиак имеет большие 
преимущества: это высо-

почвы 86 
азота, 38 
фосфорной 

килограмма 
и 22 кило- 

кальция.

кая концентрация, пол
ная механизация всех 
процессов, связанных с 
транспортировкой, зап
равкой и внесением его 
в почву. При транспор
тировке 
мешки, 
жидкий 
ряд 
преимуществ: до 
мума сокращаются 

при

не требуются 
кроме того, 

аммиак имеет . 
технологических 

мини- 
по

тери при заправках, 
транспортных средств и 
емкостей рабочих агре
гатов, Относительно

ких условиях. Микроор
ганизмы почвы превра
щают азот аммиака в 
нитратный. При этом 
превращение происходит 
постепенно, что обеспе
чивает непрерывное его 
действие на растения. 
Преимуществом является 
также совмещение вне
сения его с обработкой 
почвы.

В совхозе «Невинно
мысский» весной этого 
года был впервые вне
сен аммиак под посев

равномерное распределе
ние удобрений по пло
щади питания.

Помимо снижения за- 
трат>. удобства использо
вания, безводный амми
ак имеет ряд других 
преимуществ. Поглощен
ный почвенными частица
ми и органическим ве
ществом почвы, аммиак 
не вымывается ниже 
уровня корневой системы 
растений даже в небла
гоприятных климатичес

кукурувы на силос на 
400 гектарах. Прибавка 
урожая на этом участке 
составила на 30—§5 про
центов больше, чем там, 
где эти удобрения ие? 
вносились. Безусловно, 
новое дело внедрялось у 
нас с немалыми трудно
стями.
сначала неохотно бра
лись зя 
аммиак
недействующим химика
том. С помощью еотруд-

Механизаторы

дело, так 
является

как 
силь-

ников станции ЦЭЛАЖ 
и специалистов совхоза 
были приняты приемы, по 
безопасности внесения 
этого удобрения, и дело' 
пошло на лад.

Рабочий комитет сов
местно с дирекцией сов
хоза разработали допол
нительные условия соц
соревнования при работе 
с жидким аммиаком. 
Осенью этого года под 
будущий урожай озимых 
внесено аммиака по 150 
килограммов на каждый 
из 1500 гектаров. Осо
бенно хорошо потруди
лись на этой работе ме
ханизаторы супруги Ва
лентина и Александр 
Грудиевы, Павел и Ва
силий Романенко. Вне
сение аммиака произво
дилось в агрегате е пе
реоборудованным • куль
тиватором «КПГ-4» “ на 

; глубину 8—10 сантимет
ров. Нынешней осенью 
под зябь было внесено 
по 250 кил огр а м м ов 
жидкого аммиака на 
500 гектарах. Механиза-. 
торы Н. Гайдашов, А. 
Воронин и И. Беккер 
перевыполняли сменные 
задания на вспашке 
зяби с внесением аммиа
ка на 120—130 процен
тов.

Хорошо потрудились 
механизаторы В.' Малов 
и И. Гринько. В совхозе

Наши гости

ЗА ОПЫТОМ

В МЕЖДУРЕЧЬЕ
Цеховая система уп

равления хозяйством, ос
военная в совхозе 
«Междуреченский», заин
тересовала специалистов 
плодоовошемолоч н о г о 
совхоза «Шалушнинский» 
Чегемского района Ка- 
бардино - Балкарской 
АССР.

В минувшую среду 
междуреченцы встретили 
целую делегацию гостей, 
прибывшую сюда для 
того, чтобы познакомить
ся б новой системой и 
применить ее в управ
лении своим совхозом.

Возглавил группу спе
циалистов секретарь 
парткома плодоовощемо
лочного совхоза Муха- 
медгери Хамашевич Гер- 
гов.

Выступившие на ветре- 
146 главный экономист 
совхоза «Междуреченс
кий» Вера Сергеевна Пе
редерём рассказала о том. 
что представляет из себя 
новая система управле
ния, ответила на много
численные вопросы гос
тей.

Г. КОЛЕСНИКОВ, 
наш корр.

ПРЕТЕНЗИЙ НЕТ

имеются долголетние 
культурные пастбища, 
которые также нужда
ются в минеральном 
питании, и особенно в 
азотном. Агрегатом 
«УЛП-8» ста н ц и и 
ЦЭЛАЖ аммиак внесен 
на пастбищах хозяйства 
на 200 гектарах. Все эти 
работы, . несомненно, ока
жут влияние на урожай 
озимых и кормовых 
культур 1976 года.

В. ШЕЛКУНОВ, 
главный агроном 

совхоза «Невинномыс
ский».

НА СНИМКЕ: агрегат 
для вспашки почвы с 
одновременным внесени
ем жидкого аммиака.

Рабочие совхоза «Ко
чубеевский» в своем 
письме в редакцию рас
сказали об отсутствии у 
них самого необходимо
го для плодотворного 
труда и отдыха. По на
шей просьбе на их пись
мо ответил начальник 
райсельхозуправле н и я 
И. В. Ворошилов. Он 
пишет; «Вопросы, подни
маемые в письме, прове
рялись на месте. Клуб в 
совхозе «Кочубеевский», 
действительно, строится 
долго. Причина этого в 
том, что строительство 
клуба начала сторитель- 
ная подрядная организа
ция треста «Ставрополь-, 
химстрой». В 1974 году 
трест отказался возоб
новить договор на стро
ительно-монтажные ра
боты. и строительство 
клуба включили в план 
строительства хозяйст
венным способом.

В связи со сменой ру
ководства совхоза не 
был своевременно заклю

чен договор с ПМК 
«Ставрополье е л ь х о а» 
монтаж». Однако он за
ключается в начале 
1976 года, и строитель
ство клуба завершится 
в 1976 году.

Баня совхоза в насто
ящее время, действи
тельно, не работает. Сей
час в ней заканчивается 
капитальный ремонт. 
Здание уже отремонти
ровано, закончены мон
тажные работы (установ
лена металлическая ем
кость для холодной во
лы, уложены трубы во
допровода), осталось за
вершить лишь наружные 
отделочные работы. Ди
ректор совхоза заверил, 
что баня начнет работать 
к 1 января 1976 года.

Строительство восьми
квартирного жйлого до
ма полностью заверше
но, и семьи, проживаю
щие в нем, претензий к 
жилью ие имеют».
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ТРАСПОРТНИ КОВ

ЗА ВЫСОКУЮ КУЛЬТУРУ ЗЕМЛЕДЕЛИЯ.

Эффективное 
удобрение

Нам отвечают



В эфире-радиохулигаяы
В нашей стране широ

ко развито радиолюби
тельство. Радиолюбители 
занимаются в кружках 
при Домах пионеров, ра- 
диокомнтетах и индиви
дуально. На постройку 
радиостанции требуется 
разрешение краевого ко
митета ДОСААФ. Ра
диостанции, построенные 
радиолюбителями, реги
стрируются, любителям 
дается определенная ча
стота на коротких вол- 
нах, часы выхода в 
эфир, позывной, раэъяс-
йяются правила радио
обмена.

Однако существуют и 
радиолюбители,такие

которые незаконно изго
товляют радиопередаю
щие устройства, выходят 
в эфир на средних вол
нах па частотах 1450— 
1650 килогерц, специаль
но определенных Мини
стерством связи для про
мышленных радиостан
ций. На этих частотах 
работают радиостанции 
воздушного флота, мор
скою флота, радиостан
ции экспедиций и метео
служб.

Построенные незакон
но передающие устрой
ства, изготовленные тех
нически неграмотно, име
ют большую полосу про
пускания в эфир, тем са
мым создают большие 

помеху промышленным 
радиостанциям.

Лица, незаконно изго
товившие и использовав
шие радиопередающие 
устройства, согласно 
Указу Президиума Вер 
ховного Совета РСФСР 
от 7 апреля 1960 года 
«•Об ответственности за 
незаконное изготовление 
и использование радио
передающих устройств», 
привлекаются к ответст
венности в администра- 
тивном порядке, а при 
отягчающих обстоятель
ствах — к уголовной 
ответственности. Лица, 
выявленные за радиоху- 
лиганство впервые, при-
влекаются народным су
дом к адхминистратив- 
ной ответственности в 
виде штрафа в сумме 
50 рублей, с конфиска
цией радиоаппаратуры. 
При повторном занятии 
радиохулиганством к ли
цу могут быть примене
ны меры административ
ного наказания в виде 
штрафа до 100 рублей 
с полной конфискацией 
радиоаппаратуры^ неза
висимо от ее назначения 
и использования.

В ноябре 1975 года в 
райцентре Кочубеевским 
ОВД выявлены радио
хулиганы. Ими оказа
лись: учащиеся Кочубе
евской средней школы

1 г. 0. Пивень, 1Ш9 
года рюжде$й&, ученик 
10 класса €. А. Ручий, 
196$ года рождения, 
тракторист Левобереж
ного отделения «Сель- 

4 хрзтехника» В. В. Оюса- 
иенко. 1Й53 года рожде
ния, и другие, у кото
рых изъяты радиопере
дающие устройства и 
другая радиоаппаратура. 
Собранные материалы и 
изъятая радиоаппаратура 
направлены в нарсуд 
Кочубеевского района 
для решения вопроса о 
наказании владельцев.

И. слинько,
ств,рший инспектор 
ОУР Кочубеевского

овд.

Пьянству—бой
ИМП»» <•■'■■■• 1,1 ........

Среди многих причин 
автоаварий одной из 
главных является упот
ребление водителями 
спиртных напитков.

Алкоголь — парализа- 
тор нервной системы. 
В первую очередь он 
затормаживает все нерв
ные процессы, а затем 
происходит ослабление 
процессов возбуждения 
и торможения. От шо
фера, ведущего автомо
биль, требуется исклю
чительное внимание, точ
ный глазомер, быстрота 
и четкость зрительных 
восприятий, целеустрем
ленность в выполнении

На сцене Большого театра СС&Р

УТРАТЙВ ЯСНОСТЬ СОЗВАНА
профессиональных обя
занностей и другое.

Достаточно одной рюм
ки водки или кружки 
пива, чтобы психические 
процессы ослабли. В со
стояний опьянения люди 
становятся развязными, 
смелыми в поступках, не- 
контролируют свое по
ведение, много разгова
ривают, проявляют ли
хачество, что приводит 
к авариям, нередко с 
человеческими жертвами. 
Дезорганизующим фак
тором является похмелье, 
то есть, болезненное со
стояние человека, зло
употребляющего алкого

лем, наступающего через 
некоторое время пбёле 
выпивки (обычно ут
ром). Человек встает с 
большим трудом, 'чувст
вует ломоту во всем те
ле, тяжесть в голове, по
терю аппетита, тошноту, 
нередко бывает рвота, 
сопровождается это по
вышением давления.

СПАСИБО
Хочу через газету выразить чувство признательном 

и благодарности всем, Кто в трудные для 
(у меня умерла мама) был рядом, протянул я»- 
мощи и согрел дружеским теплом.

Спасибо, товарищи!
3. СУХОИ0С|Ш|1 

учительница Заветиенской средней шкбйЖ

Москва.
Всесоюзного н Жж>|- 
на родного ио^чясав ар
тистов балета Йадемца 
Павлова, примятая не
давно в балетную труп
пу Большого театра, де
бютировала в заглазяой 
партии балета А. Адана 
«Жизель». Эту народе с 
ней готовил^ 
артистка СССР М. Т. 
Семенова.

НА СНН>О: танцует 
Надежда Павлова.

Фото А.
(Фотохроника ТЖж5.

Вбджелям тра^шэ&м 
стрбШ ЦЬ
литься за ру4ь мйА 
пОсмй приема «ой 
незначительного кодян&к 
ства алкогольного 
ка. Об этом следует 
помнить каждому* 

т. соколовош»

ПОНЕДЕЛЬНИК, 22 декабря

14-00 — «В буднях великих строек». 
Кинопрограмма. 15-00 — «Мамина шко
ла». 15-30 — В.’Бианки. «Лесная газе
та». 16-10 — «Фильм — детям». Худо
жественный фильм «Золотой гусь». 17-15 
— Наша пресс-конференция. «Новое в 
оплате труда». 18-ЮО — Проект ЦК 
КПСС к XXV съезду партии. «Основ
ные задачи развития народного хозяй
ства СССР на 1976—1980 годы». Пере
дача первая. 18-15 —«Навстречу XXV 
съезду КПСС». Соревнуются трудящие
ся города-героя Москвы., 19-15 —
♦Народный контроль действует». «О ка
честве ессентукской обуви». 19-50 — 
М. Горький. «Враги». Фильм-спектакль 
Московского Художественного академи
ческого театра Союза ССР им. М. Горь-' 
кого. 21-00 — «Время». 21-30 — Продол
жение фильма-спектакля Московского 
Художественного академического теат
ра Союза ССР им. М. Горького «Вра
ги». 22-45 — «Спортивный дневник». 
По окончании — новости.

ВТОРНИК, 23 декабря

14-00 — Программа документальных 
фильмов. 15-00 — «Самед Вургун». 
15-45 — «Качество продукции — забота 
общая». 16-15 — «Поют Е. Ботова и 
Г. Пенясов». 16-45 — Человек и закон». 
17-15 — «Адреса молодых». 18-00 — 
«Ставрополье спортивное». 18-15 —■
На вопросы телезрителей отвечает 
член-корресподент АН СССР В. Г. 
Афанасьев. 18-45 — Телевизионный йно^ 
госерийный 
«Последнее лето детства», 1-я и 2-я се
рии. 21-00 —, «Время». 21-30 — «А ну-ка, 
девушки!». По окончании —новости.

художественный фйльм

СРЕДА, 24 декабря

14-00 — Программа документальных 
фильмов. 15-00 — «По родной стране». 
РСФСР. 15-30 — «Фильм — детям». 
Телевизионный художественный фильм

«Друг Тыманчи». 16-45 — «Наука сегод
ня». 17-10 — «Отзовитесь, горнисты.», 
18-01) — Новости Ставрополья. 18-15— 
Тираж «Спортлото», 1ь-.2о — проект 
Ц1\ КПСС к XXV съезду партии. «Ос
новные задачи развихия народного хо
зяйства СССР на 1976—1980 годы», Пе
редача вторая. 18-50—«Праздник соли
дарности». телевизионный документален 
ный фильм. 19-55 — Телевизионный мно
госерийный 7 художественный фильм 
«Последнее лето детства», 3-я серия. 
21-00 — «Время», 21-30 — «Литератур
ные чтении». И. Некрасов. «Русские 
женщины». 22-05 — «О балете». Веду
щий — заслуженный артист РСФСР 
Б. А. Львов-Анохин. По окончании — 
новости.

ЧЕТВЕРГ, 25 декабря

9-00 — Новости, 9-10 — Утренняя 
гимнастика. 9-30 — «Отзовитесь, гор
нисты!». 10-15 — Телевизионный много
серийный художественный фильм «Пос
леднее лето детства», 2-я серия. 14-00— 
Программа документальных фильмов. 
14-55 — «Ьеседа р морали и праве». 
15-25 — «Мы знакомимся с природой». 
15-45 — «Шахматная школа». 16-15 — 
«Молодежь планеты», 17-00 — «Москва 
и москвичи». 17-30 — «Выставка Бура
тино». 18-00 — Новости Ставрополья. 
18-15 — «Ленинский университет мйлли- 
онов». «Построение развитого социали
стического общества и дальнейшее воз
растание роли партии». 18-45 — Проект 
ЦК КПСС к XXV съезду партии. «Раз
витие сельского хозяйства». Передача 
третья. 19-00 — «От съезда к съезду». 
Советский Узбекистан. 21-00 — «Вре
мя». 21-30 — «Матч сильнейших фигури
стов СССР». Парное катание. Произ- 

. вольная программа. Передача из Риги. 
22-30 — Лица друзей», По окончании 
— новсоти.

ПЯТНИЦА, 26 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 
" гимнастика. 9-30 — «Выставка Бурати

но». 10-00 — Телевизионный многосе
рийный художественный фильм «Послед
нее лето детства». 3-я серия. 11-05 — 
Поет народная артиста .Молдавской 
ССР Л. Ерофеева. Передача из Киши
нева. 14-00 — Программа документаль
ных фильмов. 
ТЫ»4 
ных произведений».
фильм «Маскарад». 17-00- — «Первенцы 
свободы». К 150-летию восстания декаб
ристов. 18-00 — Новости Ставрополья, 

14-.30 — «Веселые стар- 
15-15 — «Экранизация литератур- 

Художественный

18-15 — «.Мелодия Победы». Почта кон
курса. 19-20— Телевизионный художе
ственный фильм «Здравствуйте, я ваша 
тетя». 21-00 — «Время». 21-30 — «Матч 
сильнейших фигуристов СССР». Жен
щины. Произвольная программен Пере
дача из Риги. 22-30 — «Золотая нота». 
Передача из ГДР. По окончании — 
новости.

СУББОТА, 27 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 
гимнастика. 9-30 — «АБВГДейка». 10-00 
«Для вас, родители». 10-30 — Музыкаль
ная программа «Утренняя почта». 11-00 
«Первая русская революция в изобра
зительном искусстве». 11-30 — «Мелодии 
Победы». Финал. Передача первая. 13-05 
— «Планы партии — планы народа». 
13-30 — «Музыкальный абонемент». 
«Молодые исполнители». 14-15 — «Здо
ровье». 14-45 — «Программа-7». 15-45— 
«Фильм 
дожественный фильм «Тигры на 
17-00 
17-30 

'18-00 
18-15 
Матч 
Спортивные 
программа. Передача из Риги. (Интер
видение). 21-00 — «Время». 21-30 —
Кинопанорама. По окончании — новос
ти.

детям». Телевизионный ху- 
; “ льду».

— «Человек, Земля. Вселенная». 
— Программа мультфильмов. 

— На курортах Ставрополья. 
— «В мире животных». 19-15 — 
сильнейших фигуристов СССР.

танцы. Произвольная

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — «На зарядку 
— становись!». 9-30 — «Будильник». 
10-00 —«Служу Советскому Союзу!». 
П-00 — Концертный зал телестудии 
«Орленок». 11-45 — Выступление заме
стителя министра МВД СССР Б. Т. 
Шумилина. 12-00 — «Мелодии Победы». 
Финал; Передача вторая. 13-30 — Худо
жественный фильм «Светлый путь». 
15-20 — «Однажды мир узнал». Теле
визионный документальный фильм. 
16-20 — Программа мультфильмов. 
16-50 — . Международная панорама.
17-35 — Матч сильнейших фигуристов 
СССР.. Мужчины. Произвольная прог
рамма. Передача-из Риги. 18-00— Ново
сти. 18-15 — «Клуб кийопутешествий». 
19-15 — Матч сильнейших фигуристов 
СССР. Показательные выступления. Пе
редача из Риги. 21-00—«Время». 21-30— 
Продолжение матча сильнейших фигу
ристов СССР. Показательные выступле
ния. Передача из Риги. 22-15 —Лауреа
ты Государственных премий _ РСФСР" РСФСР
1975 года в области музыки. По окон
чании — новости.

Редактор Г. Балмаков.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
19—20 декабря. «БЛАГОРОДНЫЙ 

ВОР». Производство «Сирия», Начало 
в 16, 18, 20 часов.

24 декабря. «КАЛИНА КРАСНАЯ». 
Начало в 16, 18, 20 часов.

22—23 декабря. Новый чехордовашшй 
фильм «ВЕСНА ГРУСТНОЙ ЛЮБВИ». 
Начало в 16. 18, 20 часов.
,1._......—'..

КОЧУБЕЕВСКИЙ ДВОРЕЦ 
КУЛЬТУРЫ

€ 1 января 1976 года
ПРОВОДИТ

НОВОГОДНИЕ ДЕТСКИЕ 
УТРЕННИКИ.

Принимаются заявки. Справки ню те
лефону 2-51.

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПОЛИГОНУ 
МСУ-27 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

кочегар, слесарь, электрик — оплата 
труда повременно-премиальная;

арматурщики — оплата труда сдель- 
.но-премиальная.

Обращаться по адресу: Кочубеевский 
полигон (на территории КочубеевсйогЬ 
мехкарьера),

6—1

Ставропольское спецоунравление 
монтажных и пусконаладочных работ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на Октябрьском ремонтном .заводе 

«Сельхозтехника»: слесарей-монтажяи- 
ков, слесарей-наладчиков, слесарей ме
ханосборочных работ и газозлектро- 
сварщиков 4—6 разрядов. Оплата труда 
сдельная.

ОБРАЩАТЬСЯ: с. Кочубеевское, ул. 
Станционная, 8, Октябрьский ремонт
ный завод, отдел кадров.

2—2
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Кочубеевскому комбинату 
хлебопродуктов 

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
опытный прораб.
3—2

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ 
ПРОИЗВОДИТ НАБОР 

на курсы шоферов-профеесноналов 
без отрыва от производства. Оплата за 
обучение производится за счет органи
заций по месту работы.

3—3.........— .................................... "
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